

## 行った主な活動

### イベントサポート・SNS投稿

- 7/1 観光協会会員店舗「cafe\_space\_connect」のPRを実施、SNSへ投稿
- 7/1 茨城県地域おこし協力隊がオーナーの古民家THE ARAMAKI（旧荒蒔邸）の開業集客支援を実施、SNSへ投稿
- 7/5 道の駅さとみナイト・マーケット支援を実施
- 7/7 親沢池親水公園の蓮の開花状況を確認（下記左写真）
- 7/9 グリーンツーリズム 林間学校の対応（於）水府支所
- 7/19 カブト虫の里オープンの対応、SNSへ投稿（下記中央写真）
- 7/26 プラトールさとみ 特別天体観望会を実施、SNSへ投稿（下記右写真）
- 7/30 観光協会会員店舗「CAFÉ WHITE OWL」のPRを実施、SNSへ投稿



### 地域コミュニティー

- 7/12 移住先の里美地区「賀美を愛する会」にて  
    グランドゴルフ、ラジオ体操に参加（於）旧賀美小学校
- 7/13 地域クラブ中学軟式野球指導を実施（於）金砂郷中学校
- 7/27 地域クラブ中学軟式野球指導を実施（於）峰山中学校

＜地域クラブ中学軟式野球指導について＞

新一年生を迎え新チームにて初練習を開始した。野球初心者が多数のため、野球に興味を持ってもらえるよう練習メニューの意味と基本的な体の使い方と技術を中心に指導を行った。

## 感想や今後の目標など

育ててきたハーブ種「ディール」を、知人が企画するサウナイベントで香りづけ使用するため、7月末に刈り取りを実施。若い人の間ではメンタル疲労を癒す効果で人気とのこと。自身で育てた作物が社会貢献する喜びを感じた。再度10月末の収穫を目指し育苗中。

